

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Continúa la discusión en el Parlamento sobre el proyecto de reforma de tarifas ferroviarias...

Estos días se habla ya de formulas examinadas a que las compañías puedan desenvolverse en la posibilidad de acudir a la elevación de las tarifas.

Se habla de concentración conservadora. Esta vez entraron en ella todas las agrupaciones que integran el partido conservador...

De llegarse a la concepción, aprobados los Presupuestos, sustituiría al gabinete presidido por el señor Alendarez...

Estos días, con motivo de la detención de unos soldados en Pamplona, se ha hablado mucho acerca de los efectos de la propaganda sindicalista.

El importante periódico Diario de Navarra publica interesantes noticias acerca de la verdad de lo ocurrido en Pamplona.

No es en España Veinticinco millones de pesetas para la Prensa católica

La asamblea general de Arzobispos y Obispos de los Estados Unidos celebrada en Washington, acordó la creación de un Servicio Nacional Católico de información con un fondo social de cinco millones de dólares...

Al inaugurar esta obra, dijo entre otras cosas, su eminencia el Cardenal Gibbons:

«Los frecuentes ataques a la Iglesia católica por medio de la Prensa, son recibidos por muchas personas, a cuyas manos no llega, con la respuesta pertinente, ningún diario católico. Y como quiera que muchos de los adversarios de la Iglesia lo son porque no la conocen, es absolutamente necesario que nos dirijamos a ellos por medio de grandes órganos católicos de Prensa diaria.

Pienso que no debemos contentar en actitud meramente defensiva y apologetica como si pidiéramos perdón por la osadía de existir en este mundo. Pero, aún sin adoptar ninguna actitud agresiva, debemos esforzarnos por hacer llegar a todas partes, mediante una Prensa ampliamente difundida, el conocimiento cabal de nuestras doctrinas y de nuestros trabajos sociales.»

No es en España, por cierto, donde piensan y obran muchos católicos con arreglo a esas ideas del Cardenal Gibbons.

UNA BODA

En la villa de San Javier, se verificó ayer mañana, el matrimonial enlace de la hermosa y distinguida señorita Paquita Maestra Zepata con el ilustrado ingeniero de caminos don Lorenzo Morales Parra.

La unión fué vendada por el M. I. Señor Provisor y Vicario General de nuestro obispado don Antonio Aizares Camparros.

Fueron padrinos, la Excelentísima Señora don Odu la Zepata, madre de la novia y don Antonio Morales padre del novio.

Terminada la misa, el M. I. Señor Provisor dirigió a los recién casados una sentidísima plática.

Durante la misa fueron tocados el órgano escogidos trozos musicales.

En el acto matrimonial, que fué levantado por el catedrático del Instituto de Murcia don Manuel Mas, en representación del Juez Municipal, firmaron como testigos don Tomás, don Policiano, y don Miguel Maestra, don José Maestra Zepata, don Angel Moreno, don Juan Rubio, don Gregorio Gómez, don Juan Antonio Parra.

Terminado el acto, los nuevos esposos e invitados pasaron a la finca que en aquella Villa posee el Excelentísimo don José Maestra Pérez, donde fueron obsequiados con un banquete que fué servido por el «Gran Hotel» de esta ciudad.

El menú fue exquisito, poniendo nuevamente de relieve al señor Lurba el buen servicio de su casa.

El señor Maestra, repartió entre los pobres de aquella Villa numerosas limosnas.

Los nuevos esposos marcharon a su finca de Totana y después recorrieron varias poblaciones de España y Extranjero.

Reciban los recién casados nuestra enhorabuena, y que el Cielo les colme de bendiciones.

En la Comisaría celebrando un aniversario

El pasado sábado en la tarde y para conmemorar el décimo aniversario de la fundación del cuerpo de Vigilancia se reunieron en el mismo salón de la Comisaría en fraternal banquete todos los componentes de la plantilla de Vigilancia, que prestaba servicio en esta plaza.

Presidió el acto el Comisario Jefe don Honorio Inglés acompañado de su Excmo. señor don Juan Fernández Loayza Jefe de Instrucción de esta Ciudad, y a su izquierda al teniente de Seguridad don Bonifacio González, que asistió en representación de aquel cuerpo.

Durante el acto reino la mas franca alegría pronunciándose discursos de elogio a favor del señor Cervera fundador de este cuerpo y a muchos directores generales que han dirigido acertadamente este cuerpo desde su fundación.

Acordose a propuesta del señor Inglés, dirigir un telegrama de recuerdo al gobernador Civil de la provincia, Director general de Seguridad y otros de adhesión y lealtad a S. M. el Rey y al gobierno.

Dirigidos igualmente telegrama de gratitud al señor Clero.

El acto, terminó con vivas al Rey y España y al cuerpo de Vigilancia y Seguridad.

De interés para las señoras

La «CASA PAMPLO» Francisco Vidal, de Valencia, tiene el honor de participar a su distinguida clientela de esta Plaza que su viajante señor Olivares vendrá exclusivamente a tomar encargos de confección para Señora y abrirá una exposición de modistos exclusivos de esta casa y recientemente recibidos directamente de París, en este GRAN HOTEL, los días uno, dos, tres y cuatro del actual.

De Sociedad

Letras de luto

En la consagrada Iglesia de la Caridad, se ha celebrado la Hora Santa, en sufragio del alma de don José Luengo Minquez.

El templo se ha visto muy concurrido de fieles.

Después de haber leído su aflijida familia reiteramos nuestro más sentido pesame.

En la Iglesia parroquial de nuestra Señora del Carmen y en el altar mayor esta mañana a las 8 1/2 se ha celebrado la Santa Misa en sufragio del alma del joven sanjuanista don Angel García.

Al religioso acto a mas de la familia del malogrado joven ha concurrido una comisión de la Cofradía del Evangelista.

Enviamos a la familia nuestro pésame.

Esta tarde a las cinco y media se ha verificado el entierro del que en vida fué amigo nuestro don Luis Alberti y Ruiz Tagle, médico mayor de Sanidad de la Armada.

A toda su aflijidísima familia enviamos nuestro pesame más sentido pesame.

Una Conferencia

En el Patronato

Como teníamos anunciado, anoche en el Salón de Actos, a las 8 1/2 y bajo la presidencia del Párroco del Sagrado U. de Jesús don Domingo Vicente y del Director de la Asociación de Hijos de María y apostolado de la Oración don José Aguirre Guerra dió una Conferencia de carácter social al sabio jesuita Rvdo. P. Luis Gonzaga López de Rego con bastante y relevante concurrencia no obstante lo desapacible de la noche ante la pertinaz lluvia que caía.

Dedicó a los obreros que ocupaban la mayor parte del teatro, exponiendo con sumo acierto las diversas prácticas y enseñanzas que utilizó convenientemente en su estancia especializada en Bélgica, verdadera escuela de acción, que tan excelentes frutos le han aportado en sus fundaciones, Utreros, Cajas de Socorros Mutuos, Juventudes y demás instituciones, al implantarlas, como producto de larga práctica, a su regreso a España, especialmente en Jerez de la Frontera, cuya fértil campiña le ha proporcionado por el número elevadísimo de obreros que cuenta, activa propaganda católica, convida y entusiasma, dispuestos en todo momento a toda obra sana y justa, hostón de los Ejercicios Espirituales que obtienen, de utilísimas conversaciones y desarrollo.

Analizó brillantemente la famosa Anécdota Enciclopedia del Inmortal Pontífice de los Obreros León XIII «Rerum Novarum» extrayendo profeciosas consecuencias de sus enseñanzas.

Finalmente, después de exponer los deberes de obreros y patronos, con sumo acierto desarrollados y ejemplificados por él en diversos procedimientos empleados y que tan justamente han sido saludados con respeto, ha sido robustecido con vida propia, exitosa e independiente las fundaciones de Socorros mutuos implantadas, y que se fortaleciendo a los jóvenes que integran las diversas Secciones del Patronato a fin de intensificar y hacer más viable la obra de cultura que en sus diversos aspectos tienen encomendada.

Fuó muy interesante y la conferencia fué muy satisfactoria.

JUNTA de Protección a la Infancia

Número premiado hoy



LA NIÑA

María del Pilar Muñoz-Delgado y Pintó

de once años de edad

Ha subido al cielo

a las once y media de la noche del día de ayer habiendo recibido la bendición de Su Santidad

Sus afligidos padres y demás familia tienen el sentimiento de participar a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma.

2 Marzo 1920.

No se reparten esquelas

DEL PENAL

Traslado del Director señor Mur-Llegada del nuevo Director

No ha sorprendido la noticia de haber firmado una R. O. destinando a Madrid a la Inspección general del Ministerio a nuestro querido amigo el Director del Penal don Ricardo Mur Grande y nombrando para ocupar este cargo a don Eugenio Gómez y Gómez el cual ha llegado a esta, habiéndose posesionado esta mañana del referido cargo.

Tenemos las mejores referencias del nuevo Director al que nos complacemos en saludar desde estas columnas.

NECROLOGIA

Después de más de dos meses de enfermedad ha entregado su alma a Dios, de quien la recibió, la angelical niña Pilar Muñoz-Delgado y Pintó.

A los once años de edad, cuando sus padres abrigaban con ella las más risueñas esperanzas, sobrevino su muerte, dejándoles sumidos en el mayor dolor.

Cuanto la tratamos observamos en ella tan grande dulzura, una bondad de carácter tan encantadora, que le conquistaban el cariño de todos.

Fuó una niña modelo de educación, física y moralmente atractiva, pues había heredado la belleza de sus mayores y amante era de sus padres y hermanos, en sumo grado.

Descanse en paz su alma y reciban sus padres, el culto Capitán de Corbeta D. Juan Muñoz Delgado y su esposa Doña América Pintó, y demás familia nuestro más sentido pesame y que el Señor les conceda la resignación cristiana necesaria para soportar tan gran dolor.

Justo García Mendez

Estrecho de San Gines 1 de Marzo 1920.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Carmen núm. 43

frente a la calle de Canales

nundación de Cartagena

Postales y retratos de los momentos más interesantes.

Se venden en el «Blanco y Negro» Mayor 18.

Doctor EDUARDO PARRA

del Real Dispensario Antituberculoso «Victoria Eugenia», de Madrid.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DEL PECHO

Consulta de 2 a 4 en el Hotel «La Cartagenera»